



Une mobilisation historique par sa force et sa durée depuis le 5 décembre

Les sondages le disent, quelle que soit la forme que l'on donne aux questions, 70 % des Français veulent le retrait de cette réforme et 61 % soutiennent les grèves et manifestations, soutiens indéfectibles depuis plusieurs semaines

Le Conseil d'Etat, la plus haute juridiction administrative, a rendu un avis très sévère à l'égard des textes de loi présentés par le gouvernement, notamment : « le texte n'est pas complet puisque il manque notamment le problème du financement »
Rien que ça !

Le Conseil des Ministres a validé le projet de réforme des retraites, sourd à la colère populaire et contre l'avis d'une grande majorité de Français.

Ce gouvernement, à la solde du grand capital et de la finance est toujours aussi déterminé à nous faire travailler plus longtemps pour des retraites de misère.

L'heure reste à la mobilisation ! Nous appelons les salariés du privé, du public, étudiants, privés d'emploi et retraités, tous ensemble, à organiser, dans tous les lieux de travail en entreprises, services, établissements des Assemblées Générales pour décider avec les salarié-e-s la grève et la reconduire jusqu'au retrait du projet Macron ! Des moyens, il y en a pour le financement actuel de notre système de retraite : augmenter les salaires, assurer l'égalité femmes/hommes, lutter contre l'évasion fiscale, supprimer les allègements et exonération de cotisations...

TOUTES et TOUS en grève et dans la rue pour manifester jusqu'au RETRAIT DE LA REFORME MACRON

Le jeudi 6 février 2020

ALENÇON : 11h30 devant la Préfecture